

**EIS SCHLEMMEN  
FÜR DEN GUTEN ZWECK**



**Wann:  
Mittwoch  
25.08.2021  
10.00-  
16.30 Uhr**

**Wir laden alle Bürgerinnen und Bürger, Klein und Groß,  
zu unserer Eisflat-Party ein!**

**Das erwartet Euch bei der Eisflat-Party:**  
Eis essen, so viel Ihr wollt für nur einmalig 4,50 €  
Schnitzparcours mit kleinen Preisen sowie Kinderschminken

**WO:**  
Im Innenhof der  
Alloheim  
Seniorenresidenz  
„AGO Nidderau“



Die Erlöse der  
Aktion werden  
gespendet an:  
Fördervereine  
der KITAs  
Nidderau

**Wir freuen uns auf Euren Besuch!**

**ALLOHEIM SENIOREN-RESIDENZ „AGO Nidderau“**  
Konrad-Adenauer-Allee 9 • 61130 Nidderau  
06187/933-0 • nidderau@alloheim.de

## Termin

25. August • Alloheim Senioren-Residenz Nidderau  
**Eis schlemmen für den  
guten Zweck**



Bürgermeister Andreas Bär (kniend), Anke Kürten sowie Peter Waschescio, Leitung Sozialer Dienst

Nidderau. Am Mittwoch, 25. August, verwandelt sich die Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ wieder in eine ganz besondere Eisdiele: Ab 10 Uhr sind alle Bürger der Region herzlich zur diesjährigen Eisflatrate in den Außenbereich der Einrichtung eingeladen. Für einen einmaligen Pauschalbeitrag von nur 4,50 Euro können bis 16.30 Uhr die Becher immer wieder mit Eis aufgefüllt werden.

Der Erlös geht an die Fördervereine der Nidderauer Kitas. Damit sollen den Kindern Wünsche erfüllt und Aktionen umgesetzt werden, die sonst wohl nicht möglich wären. Martin Hartmann, Vorsitzender des Fördervereins der Kita Pestalozzi, und Bürgermeister Andreas Bär lassen es sich daher nicht nehmen, gemeinsam mit Anke Kürten und Peter Waschescio, der Leitung des Sozialen Dienstes, für eine möglichst große Beteiligung an der Spendenaktion zu werben.

„Flatrate“, das bedeutet für die Besucher des Eisfestes: nach Herzenslust zugreifen, ganz ohne schlechtes Gewissen. Für

einen einmaligen Beitrag in Höhe von 4,50 Euro wird der Eisbecher immer wieder und beliebig oft aufgefüllt. Ob mit bunten Zuckerstreuseln, Schokosauce oder Sahne – auch bei der Auswahl der Eis-Verzierung sind keine Grenzen gesetzt.

Start des generationsübergreifenden „Eisschlemmens ohne Grenzen“ ist um 10 Uhr in der Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ in Nidderau, Konrad-Adenauer-Allee 9. Alle Angehörigen, Freunde, Partner und Bürger der Region sind herzlich dazu eingeladen. „Wir freuen uns auf viele Gäste in unserer Einrichtung und ein fröhliches Eisfest“, sagt Residenzleiterin Desiree Weissmann. „Ob Vanille-, Schoko-, Erdbeer- oder Haselnusseis, in der Waffel oder im Becher, hier ist für jeden Geschmack etwas dabei.“

Bundesweit wird die „Eisflatrate für den guten Zweck“ von der Alloheim-Gruppe in allen Residenzen veranstaltet. Die Termine können auf [www.alloheim.de](http://www.alloheim.de) eingesehen werden. Die jeweiligen Hygiene- und Sicherheitsmaßnahmen werden selbstverständlich eingehalten.